
Abg. Moersch dankte der Verwaltung für die Prüfung. Die Verwaltungs-Vorlage erläutere, warum 
ein eigener Modellversuch im Rhein-Sieg-Kreis derzeit nicht möglich sei. Insofern habe sich der 
Antrag erledigt. 


